



Camagüey- Trabajadores de la filial camagüeyana del Fondo Cubano de Bienes Culturales (FCBC) se insertan en las celebraciones en las celebraciones por el Día de la Cultura Cubana, el próximo 20 de octubre, motivados por los 35 años de fundación de su propia sede y las dos décadas que recién cumplió la Galería Amalia, de esta ciudad.

Jóvenes pertenecientes a la Asociación Hermanos Saíz protagonizarán este viernes a las 9:30 a. m. la creación de pinturas, ocasión en la que mostrarán sus obras a través de distintas temáticas e intercambiarán criterios y proyecciones de cara al cuarto Congreso de su organización, previsto a desarrollarse los próximos días 16, 17 y 18.

Los cuadros confeccionados se donarán a los Hogares de Niños sin Amparo Familiar de la ciudad cabecera y del municipio de Florida, resaltó Beatriz Ochoa Pupo, especialista en Comunicación de la filial camagüeyana del FCBC.

Como parte del espacio temático que acogerá la propia sede de la institución, ubicada en la Avenida de la Libertad, tendrá lugar la conferencia El Fondo de Bienes Culturales en Camagüey: 35 años, retos y proyecciones, y se presentará la estrategia actual para la promoción de las artes visuales a través de experiencias de creadores entre otras aristas, el 19 de octubre a las 10:00 a.m.

La Galería Alejo Carpentier abrirá sus puertas también en la misma jornada para exhibir la exposición personal titulada Los confines de la fabulación, que celebrará el aniversario 35 del FCBC y los 70 años de vida del artista visual Joel Jover, con una muestra compuesta por 33 cuadros de gran y mediano formatos, donde confluirán técnicas diversas.

El día 20, en el Salón de Protocolo de la Plaza de la Revolución Mayor General Ignacio Agramonte y Loynaz, se prevé la entrega de reconocimientos y del Sello Conmemorativo por los 35 años de la creación de la filial camagüeyana del FCBC.

En esa ocasión se reconocerá la labor de fundadores, trabajadores, artistas, principales clientes, proveedores y colaboradores que acompañan a la institución por más de tres décadas.

Recuento es el nombre de la exposición colectiva que cerrará la jornada, con la participación de 20 artistas visuales activos como Nazario Salazar, Lorenzo Linares, Oscar Rodríguez, Ileana Sánchez y Roberto Estrada, espacio para disfrutar del buen arte y compartir experiencias y modos de hacer con las nuevas generaciones.

Texto: ACN

Foto: Archivo